

Schulbücher

für die Kinder der St. Paul Catholic Church Elementary School in Alemtena in **Äthiopien**

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen,
die Fastenzeit hat begonnen und so darf die Fasten-Spenden-Aktion wieder an unserer Schule starten.



Bis Ostern 2024 möchten wir wieder mit vereinten Kräften Spenden sammeln für Menschen, die unsere Hilfe dringend brauchen. In diesem Jahr wollen wir eine Schule in Äthiopien beim dringenden Ankauf von Schulbüchern unterstützen.



Dafür sind wir mit der Caritas Bozen-Brixen und mit Schwester Marion von den Heilig-Geist-Schwestern in Äthiopien in Verbindung, welche uns Fotos und Informationen aus der Schule hat zukommen lassen.

Informationen zum Projekt bekommen die Kinder im Religionsunterricht und Sie, liebe Eltern, finden Infos unten in diesem Schreiben!
In den Klassen der Grundschule stehen die **Spendendosen** bereit und wir bitten wieder um offene Herzen und Hände bei der Unterstützung unseres Hilfsprojektes ...

Für jede Spende bedanken wir uns und garantieren, dass das Geld dort ankommt, wo es gebraucht und für Schulbildung eingesetzt werden kann.

Vielen herzlichen Dank, Carmen Ploner für die Schulgemeinschaft der Grundschule Gais

Die Stadt Alemtena liegt in der Region Oromia, 110 km südöstlich von Addis Abeba, der Hauptstadt Äthiopiens. Es herrscht dort große Armut. Die meisten Erwachsenen können nicht lesen und schreiben.

Die Heilig-Geist-Schwestern leiten in Alemtena seit vielen Jahren eine Schule und geben so etwa 650 Kindern die Möglichkeit zum Lernen. Neben der Schule leisten sie große Arbeit als Sozialarbeiterinnen und helfen den Familien, die nichts zum Leben haben. Es werden Lebensmittel und andere wichtige Güter verteilt.

*Vor allem geht es den Schwestern auch darum, den Familien Wissen weiterzugeben und zu vermitteln, wie sie ihre Kinder gut unterstützen können, damit deren Zukunft nicht aussichtslos ist. **Dabei sind Schule und Bildung das Wichtigste.***

Das Schulsystem in Äthiopien sieht 8 Jahre Grundschule vor (Primary School). Dann folgen zwei Jahre Mittelschule, auch Secondary School genannt, und schließlich die Oberstufe von ebenfalls zwei Jahren, die sich Highschool nennt.

Es ist ein großes Geschenk, die Grundschule besuchen zu dürfen und gute Schulbücher zu bekommen. Einige wenige haben auch das Glück, die Mittel- und Oberschule zu besuchen.

Es gibt viele Familien, die sich die erforderlichen Schulbücher für ihre Kinder nicht leisten können. Auch der Staat kommt dafür nicht auf. Diese Kinder bleiben ohne Buch im Lernen zurück.

Ein Lernen ohne Bücher ist schwierig, vor allem weil die Klassen so groß sind und es kein richtiges Lernen ist, wenn die Kinder nur an der Tafel rechnen, lesen und schreiben - oder oft gar nur mündlich.

Wenn wir die Schule beim Ankauf von guten Schulbüchern unterstützen können, bekommen auch Kinder aus armen Familien die Möglichkeit, erfolgreich zu lernen und aus der Armutsspirale herauszukommen.

Ein Buch kostet durchschnittlich 3 €. Also zählt wirklich jeder Euro. Vielen Dank dafür!